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L’année 2021 aura été marquée une nouvelle fois par la pandémie, entrainant des difficultés pour 
programmer les compétitions et mettre en place les stages pour nos Jeunes, cela n’a jamais découragé 
l’envie et la ténacité de notre équipe pour tenter de vous présenter un programme quasi complet de 
notre calendrier prévisionnel. 

Pour les Jeunes avec la présence et la disponibilité de notre PRO bertrand Cornut et la commission 
Jeunes nous avons une nouvelle fois participer à la finale UI10 à Bordeaux et ils ont pu une nouvelle fois 
confirmer leur 4ème place régionale, ce qui vu notre nombre de licenciés et de golfs sur notre territoire 
est une performance qui mérite d’être soulignée, le plus dur reste à faire en 2022 car il va falloir 
détecter, recruter des jeunes pour constituer en partie une nouvelle équipe performante, je compte sur 
l’ ensemble des écoles de golfs et de leurs PRO pour motiver ces Jeunes de manière à pouvoir confirmer 
notre place, voire tenter le Podium. 

Je veux remercier l’équipe PITCH and PUTT qui a su mobiliser dans un climat convivial de nombreux 
participants, cette épreuve dans ce début 2022 est une nouvelle fois très prisée et confirme qu’en 
innovant nos golfeurs répondent présent et participent financièrement au développement de notre 
cœur de cible « LES JEUNES et leur formation. 

Le golf entreprise va devenir ASSOCIATIF, notre territoire bien que traditionnellement attaché à l’esprit 
ENTREPRISE ne peut plus se satisfaire à lui-même, la baisse d’effectifs dans les entreprises et les 
administrations a un impact certain sur ces associations, et nous avons décidé d’ouvrir ces épreuves 
aux associations avec terrain à l’image du PITCH and PUTT, cela permettra de pérenniser toutes nos 
associations et permettre avec le même climat de découvrir tous les golfs de notre territoire et de leur 
amener du chiffre d’affaires.  L’expérience RYDER CUP de fin de saison sera reconduite et nous 
reviendrons très rapidement vers vous avec un calendrier détaillé. 

Je profite de cet instant pour vous annoncer la cooptation de 2 nouveaux membres en la personne de 
Patricia Buisson et Philippe Chauvineau, car conscient que nous devons améliorer notre 
communication, vous donner plus rapidement des classements et résultats d’épreuves et soulager nos 
bénévoles qui à ce jour sont très sollicités et consacrent beaucoup de leur temps au bon 
fonctionnement de ce comité. 

Je remercie l’ensemble de l’équipe qui a su apporter le dynamisme nécessaire pour faire de ce comité 
un modèle au sein de notre ligue, je vous souhaite une bonne année sportive 2022 et espère que le 
calendrier que l’on va vous proposer lors de cette assemblée vous apportera satisfaction pour swinguer 
tout au long de l’année dans les meilleures conditions possibles. 


